



2517 N. Main • PO Box 306
North Newton, Kansas 67117
Tel: 316-283-6300 • Fax: 316-283-0620
E-mail: wdc@mennowdc.org • web: www.mennowdc.org

Mayo 2023

A las Congregaciones de WDC,

Gracia y paz en el nombre de Jesucristo en quien encontramos nuestra esperanza, nuestra unidad y nuestra salvación. Juntos, como Western District Conference (WDC, sus siglas en inglés), Testificamos e invitamos a otros a tener fe en Jesucristo, Vivir en relaciones justas y amorosas y Conectarnos con la misión de Dios en el mundo.

La Junta Ejecutiva de WDC invita a su congregación a ser parte de una experiencia de escucha de toda la conferencia con el propósito de empoderar la vitalidad de las congregaciones de WDC al escuchar sus historias, ofrecer una relación continua y apoyar su testimonio y misión. Nuestra esperanza es descubrir temas comunes entre las congregaciones de la conferencia y animar la esperanza, la alegría y la visión compartida en los meses y años venideros.

Nuestra propuesta de emprender una conversación de escucha dentro de las iglesias viene en reconocimiento de las transiciones experimentadas en la conferencia en los últimos años, así como las transiciones que podemos esperar en los próximos meses. El liderazgo de WDC reconoce que nuestra conferencia es diferente de lo que era hace unos años y continúa cambiando. Hemos vivido una pandemia. Nuestra nación continúa luchando con cuestiones de justicia, privilegio, cultura, poder, medio ambiente, raza y más. Varias congregaciones han experimentado transiciones pastorales. Algunas congregaciones han dejado la conferencia mientras que otras se han unido y otras exploran la membresía en WDC. Las congregaciones han emprendido un serio discernimiento sobre los temas de inclusión y acogen con toda la pasión y convicción que estos temas suscitan en nuestras bancas y en nuestros corazones.

Queremos escuchar y comprender cómo las congregaciones están llevando a cabo estas transiciones y transformaciones en curso a medida que escuchamos el llamado de Dios para nuestras iglesias y nuestra conferencia, y cómo WDC y otras congregaciones dentro de WDC pueden brindar recursos para esto.

Nuestra escucha utilizará un enfoque de indagación apreciativa para las preguntas que hacemos. Este enfoque está diseñado para resaltar y aprovechar las experiencias esperanzadoras y vivificantes de la congregación. Las preguntas que se harán están a continuación. Lo alentamos a compartir estas preguntas con su congregación antes de nuestra conversación juntos:

- Hable sobre un momento en el que se haya sentido más vivo y vibrante como congregación o como participante de la congregación.
- ¿Qué es fundamental y reconfortante acerca de su congregación que ha ayudado en tiempos difíciles?
- ¿Qué actividades o ministerios son más importantes para su congregación ahora para llevar a cabo plenamente la obra de Dios?
- ¿Qué espera para el futuro de su iglesia y qué recursos de WDC serían útiles para eso?

Invitamos a su congregación a identificar posibles domingos entre Junio de 2023 y Junio de 2024, en el que un equipo de tres personas que representen a WDC pueda unirse a su congregación presencial para sesiones de conversación de aproximadamente 2 a 2 ½ horas en total. Tal vez esto podría suceder durante la escuela dominical o después de una comida después del culto. Tal vez el mejor momento para ti sea antes del culto. Haremos todo lo posible para adaptarnos a sus circunstancias, incluso considerar un día que no sea el domingo si es necesario.

Sabemos que personas de todas las edades tienen historias que contar sobre su experiencia en la iglesia, por lo que esperamos que haya una buena representación de todas las edades. Esto no es solo para aquellos en posiciones de liderazgo congregacional. Es para cualquiera que pueda participar y quiera ser parte de esta conversación.

El equipo de escucha de WDC tomará notas de las conversaciones y enviará un resumen a los líderes de su congregación que puede usar como recurso para una discusión posterior. Cuando se completen todas las visitas a las iglesias de WDC, WDC enviará un informe final a todas las congregaciones resumiendo los temas y experiencias comunes, las alegrías y las preocupaciones. Esperamos que esto permita a WDC planificar futuras actividades y recursos para coincidir con los contextos y ministerios de las congregaciones, hacer conexiones entre congregaciones con ministerios, intereses y desafíos similares, y fomentar las relaciones en toda la conferencia.

Estamos listos para comenzar a programar visitas desde Junio 2023 hasta Junio de 2024.

Invitamos a su congregación a considerar su participación y responder usando una o más de las siguientes opciones junto con información adicional.

___ ¡Nuestra congregación está lista para inscribirse para participar en el proceso de escucha! Estas son posibles fechas que podrían funcionar para que organicemos un equipo de escucha de WDC: _____

___ A nuestra congregación le gustaría participar y tenemos preguntas antes de programar una fecha. (Enumere sus preguntas a continuación o comuníquese con la oficina de WDC).

___ Nuestras Preguntas: _____

___ Nos gustaría que WDC se comunique con nosotros para una mayor discusión antes de que decidamos participar.

___ Nuestra congregación no está interesada en participar en el proceso de escucha en este momento.

Comentarios: _____

Nombre de la Congregación: _____

Nombre e información de contacto del pastor y/o líder de la congregación:

Si tiene preguntas o busca más información, comuníquese con WDC al wdc@mennowdc.org o 316-283-6300.

Gracias por considerar su papel en esta sagrada conversación de escucha. Esperamos con interés escuchar de ustedes.

Delon Martens, moderador de WDC.

Heidi Regier Kreider, ministra de conferencias de WDC y miembro del equipo de planificación del proceso de escucha.

Doug Penner y Wendy Funk Schrag, miembros del equipo de planificación del proceso de escucha.